
 

 
 CONSEJO GENERAL

 
 ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

DEL DÍA 25 DE JUNIO DE 2007 
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 19 HORAS CON 9 MINUTOS DEL DÍA 25 DE 
JUNIO DE 2007, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON LOS 
INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 ZONA 
CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, PRESIDIDA POR LA LIC. LETICIA 
CATALINA SOTO ACOSTA, EN SU CARÁCTER DE CONSEJERA 
PRESIDENTA, ASISTIDA POR EL LIC. ARTURO SOSA CARLOS, EN SU 
CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENAS NOCHES, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA 
QUE DA INICIO SIENDO LAS 19 HORAS CON 9 MINUTOS DEL DÍA 25 DE 
JUNIO DE 2007, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS NOCHES, CON EL PERMISO DE 
LA PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. RAQUEL ZAPATA FRAIRE, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. HUMBERTO CRUZ ARTEAGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
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L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, 
LAS SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ; DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, LIC. PATRICIA HERMOSILLO 
DOMÍNGUEZ; DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES; DE SISTEMAS Y 
PROGRAMAS INFORMÁTICOS, M. EN C. MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ 
DUARTE Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ 
MANUEL SORIANO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: UNA VEZ DE QUE EL SECRETARIO 
EJECUTIVO HA DADO CUENTA A ESTE CONSEJO DE QUE EXISTE 
QUÓRUM LEGAL, SE DA INICIO A LA SESIÓN DEL MISMO, SEÑOR 
SECRETARIO DÉ CUENTA AL CONSEJO DEL PROYECTO DE ORDEN 
DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBA LA ACEPTACIÓN DE LA RENUNCIA DE LOS 
CC. MARTÍN ARMANDO ALANIZ RAMOS, Y PEDRO JASSO SOTO, COMO 
CONSEJERO PRESIDENTE Y SECRETARIO EJECUTIVO DEL CONSEJO 
DISTRITAL NÚMERO V, ASÍ COMO LA DESIGNACIÓN DEL PERSONAL 
QUE EN SU CASO HABRÁN DE CUBRIR LOS CARGOS REFERIDOS CON 
BASE EN LA TERNA PROPUESTA POR LA COMISIÓN DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE 
ESTE CONSEJO EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, EN VIRTUD DE 
QUE NO EXISTEN OBSERVACIONES, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
SOMETERLO A APROBACIÓN DE LOS SEÑORES Y SEÑORAS 
CONSEJEROS, DAR CUENTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN AL 
CONSEJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 25 DE 
JUNIO DE 2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL ORDEN 
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DEL DÍA, SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA DE QUE EL PUNTO 
QUE PROSIGUE ES PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA ACEPTACIÓN DE LA 
RENUNCIA DE LOS CC. MARTÍN ARMANDO ALANIZ RAMOS, Y PEDRO 
JASSO SOTO, COMO CONSEJERO PRESIDENTE Y SECRETARIO 
EJECUTIVO DEL CONSEJO DISTRITAL NÚMERO V, ASÍ COMO LA 
DESIGNACIÓN DEL PERSONAL QUE EN SU CASO HABRÁN DE CUBRIR 
LOS CARGOS REFERIDOS CON BASE EN LA TERNA PROPUESTA POR 
LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO 
LE DÉ LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA ACEPTACIÓN 
DE LA RENUNCIA DE LOS CC. MARTÍN ARMANDO ALANIZ RAMOS, Y 
PEDRO JASSO SOTO, COMO CONSEJERO PRESIDENTE Y SECRETARIO 
EJECUTIVO DEL CONSEJO DISTRITAL NÚMERO V, ASÍ COMO LA 
DESIGNACIÓN DEL PERSONAL QUE EN SU CASO HABRÁN DE CUBRIR 
LOS CARGOS REFERIDOS CON BASE EN LA TERNA PROPUESTA POR 
LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS 
POLÍTICOS). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, SE 
SOMETE A DISCUSIÓN DE ESTE CONSEJO EL PRESENTE PROYECTO 
DE ACUERDO, QUIENES DESEEN PARTICIPAR FAVOR DE INSCRIBIRSE. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA COMO USTED YA LO 
MENCIONÓ DE LA INCORPORACIÓN DEL LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL 
TRABAJO, ADEMÁS PARA DARLE CUENTA DE LA INCORPORACIÓN 
TAMBIÉN A ESTA SESIÓN DEL LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA 
GAYTÁN, REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
COMENZAMOS ENTONCES LA PRIMERA RONDA DE DISCUSIÓN. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, QUIEN EXPRESA: BREVEMENTE PRESIDENTA, BUENAS 
TARDES A TODOS, NADA MÁS PARA PEDIR CORRIJA EL APELLIDO DE 
PEDRO JASSO SOTO, EN EL DOCUMENTO CUANDO SE REFIEREN A ÉL, 
ES CON UNA S, Y EN LA RENUNCIA VIENE DOS S, ES ÚNICAMENTE 
ESO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: TOMAMOS NOTA SEÑOR 
REPRESENTANTE Y SERÁ CORREGIDO EL DOCUMENTO EN ESOS 
TÉRMINOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



 4

LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: PUES YO MÁS O MENOS QUIERO 
ENTENDER, PORQUE MOTIVO HICIERON QUE RENUNCIARAN ESTOS 
DOS COMPAÑEROS, POR LO MENOS ESTE CONSEJERO PRESIDENTE, 
SIN EMBARGO DEBO DE EXPRESAR LO SIGUIENTE COMPAÑEROS, 
HAY ACONTECIMIENTOS QUE SON NATURALES, QUE ESO NO IMPLICA 
QUE PONGAN EN RIESGO EL PROCESO ELECTORAL, YO ESTOY EN 
CONTRA DE QUE LES HAYAN PEDIDO LA RENUNCIA A ESTOS 
SEÑORES, HAY COSAS MÁS GRAVES, COMO AQUELLOS QUE ANDAN 
AHÍ, ALGUNOS CONSEJEROS ELECTORALES QUE ANDAN VISITANDO A 
LA SEÑORA GOBERNADORA, HAY COSAS MÁS GRAVES COMO 
AQUELLOS CONSEJEROS ELECTORALES QUE SE QUEDAN CALLADOS 
SIN DECIR ABSOLUTAMENTE NADA Y NADA MÁS LEVANTAN SU VOTO 
Y ESO ES IRRESPONSABILIDAD, Y AQUÍ USTEDES DE UNA MANERA 
TAN SUMARIA DESPIDEN A UNOS COMPAÑEROS, NO SE VALE, SI 
QUIEREN USTEDES APLICAR LA LEY APLÍQUENLA PARA TODOS, Y 
TAMBIÉN A AQUELLOS CONSEJEROS QUE DE MANERA PASIVA NADA 
MÁS CON VOTAR SU VOTO, Y SI CONTAMOS DESDE QUE ESTÁN AQUÍ, 
NO HAN PARTICIPADO NI SIQUIERA TRES VECES EN LAS SESIONES, Y 
ESO TAMBIÉN ES IRRESPONSABILIDAD, YO SOY DE LA IDEA DE QUE 
DEBEN DE TENER MÁS CUIDADO, Y LOS INVITO A LOS COMPAÑEROS 
QUE PARTICIPEN, SON CONSEJEROS ELECTORALES Y SI ME 
ACUERDO HAN PARTICIPADO TRES VECES, ESTE TAMBIÉN ES UN 
LLAMADO QUE LES HAGO A LOS COMPAÑEROS PARA QUE SI 
USTEDES QUIEREN HACER PEDIR RENUNCIAS, PUES PIDAN A OTROS 
COMPAÑEROS QUE ESTÁN AHÍ MUY DE LA MANO DE LA SEÑORA 
GOBERNADORA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CAZARES VÁZQUEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑORA PRESIDENTA, SEÑORES CONSEJEROS, SEÑORES 
REPRESENTANTES, CREO QUE LA ACUSACIÓN QUE HACE EL 
COMPAÑERO DEL PARTIDO DEL TRABAJO ES GRAVE, Y YO CREO QUE 
HAY QUE PONERLE NOMBRE SEÑOR REPRESENTANTE, PORQUE LAS 
ACUSACIONES NO SE ECHAN AL VIENTO, HAY QUE PONERLE 
NOMBRES, APELLIDOS, Y OBVIAMENTE TENER LAS PRUEBAS DE LO 
DICHO, NO NADA MÁS SE AVIENTAN AL VIENTO, Y OBVIAMENTE SI 
USTED TIENE PRUEBAS PRESENTELAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INTERVIENE EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, SI QUIERE 
AYÚDEME. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, ING. MARTÍN DARÍO CAZARES VÁZQUEZ, QUIEN 
EXPRESA: UNA MOCIÓN, NO PUEDE ESTAR INTERRUMPIENDO, 
SEÑORA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ORDEN POR FAVOR SEÑOR 
REPRESENTANTE, PARA CUALQUIER MOCIÓN HAY ALGÚN 
PROCEDIMIENTO QUE USTED CONOCE SEÑOR REPRESENTANTE, 
ADELANTE SEÑOR INGENIERO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, ING. MARTÍN DARÍO CAZARES VÁZQUEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, YO CREO QUE LA LEY 
ESTÁ, Y EL REGLAMENTO DE SESIONES ESTÁN PARA HACERSE 
CUMPLIR, Y YO CREO QUE NADIE PUEDE VENIR A RETAR A ESTA 
AUTORIDAD Y A ESTE CONSEJO, LE PIDO POR FAVOR AL SEÑOR 
REPRESENTANTE QUE DEMUESTRE SU EDUCACIÓN, ES CUANTO, EN 
CUANTO A USTED SEÑOR REPRESENTANTE, Y ME SIGUE 
INTERRUMPIENDO SEÑORA PRESIDENTA, POR LO QUE VA LA 
SEGUNDA OCASIÓN Y LE SOLICITO QUE SE APLIQUE EL REGLAMENTO 
DE SESIONES, CON RESPECTO A ESTE PUNTO, YO CREO QUE QUEDÓ 
CLARO EN LA MAÑANA, LO ÚNICO QUE ESTARÍAMOS YO CREO QUE 
VENTILANDO POR AQUÍ, SERÍA LA FALTA DE ALGUNOS DOCUMENTOS 
QUE SE COMPROMETIERON A ENTREGARNOS, ENTONCES LE PEDIRÍA 
NADA MÁS NOS HICIERA LLEGAR LOS DOCUMENTOS, Y PUES PARA 
TENER COMPLETA LA DOCUMENTACIÓN QUE ACORDAMOS EN LA 
REUNIÓN DE TRABAJO, QUE POR CIERTO NO VINO EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO POR LA MAÑANA, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 
ENSEGUIDA SE HARÁ ENTREGA DE LA DOCUMENTACIÓN 
CORRESPONDIENTE, ¿DESEA USTED HACER USO DE LA ALUSIÓN 
PERSONAL?, MUY BIEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, C. 
MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, QUIEN EXPRESA: MUCHAS 
GRACIAS SEÑORA CONSEJERA, SÍ TAMBIÉN PARA SOLICITAR COPIA 
DE LA DOCUMENTACIÓN QUE PLATICAMOS, TENGO CONOCIMIENTO 
QUE SE LEVANTARON ALGUNAS ACTAS ADMINISTRATIVAS EN 
CONTRA DE ALGUNOS CONSEJEROS, DE UNO O DOS, DEL DISTRITO 
NÚMERO V, DE GUADALUPE, ENTONCES SÍ ME GUSTARÍA TAMBIÉN 
TENER COPIA CERTIFICADA, PARA SABER CUAL FUE EL MOTIVO, 
PORQUE YA VENÍA ARRASTRANDO DESDE HACE TIEMPO, GRACIAS. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SÍ CIUDADANA REPRESENTANTE, 
ENSEGUIDA SE LES HARÁ ENTREGA DE ESA PARTE DEL EXPEDIENTE 
COMO LO ACORDAMOS EN LA MAÑANA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, BUENAS 
TARDES A TODOS Y A TODAS, NO QUISE DEJAR PASAR LA 
OPORTUNIDAD DE HACER ALGÚN COMENTARIO EN TORNO AL 
ASUNTO QUE NOS OCUPA, YO CREO QUE EL TRABAJO DE VIGILANCIA 
DE ESTE CONSEJO GENERAL SOBRE LO QUE ESTÁ OCURRIENDO EN 
TODOS Y CADA UNO DE LOS CONSEJOS TANTO MUNICIPALES COMO 
DISTRITALES, PUES ES UNA OBLIGACIÓN, ES UN ASUNTO EN EL QUE 
EL CONSEJO GENERAL COMO MÁXIMA AUTORIDAD, PUES ES PARTE 
OBLIGADA POR EL DESEMPEÑO QUE SE VAYA TENIENDO POR LA 
INTEGRACIÓN DE LOS CONSEJOS, UNO PORQUE LOS RESOLVIÓ ESTE 
CONSEJO GENERAL, Y SEGUNDO PORQUE ES EL SUPERIOR 
JERÁRQUICO Y SOBRE EL QUE IRÁN TODAS LAS 
RESPONSABILIDADES, INDUDABLEMENTE PROBLEMAS QUE SE 
PRESENTEN EN LA ELECCIÓN, POCA GENTE, POCOS OBSERVADORES 
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DIRÁN QUE HUBO FALLAS EN LOS CONSEJOS DISTRITALES O 
MUNICIPALES, Y SIN DUDA TODAS ELLAS SE FACTURARÁN AL 
ÓRGANO SUPERIOR, CREO QUE EN EL CASO QUE NOS OCUPA, PUES 
ESTÁ DOCUMENTADO UNA SERIE DE COSAS Y ESTÁN DE POR MEDIO 
RENUNCIAS, QUE AHÍ YO NO LE VI NINGUNA ESPECIFICACIÓN DE QUE 
HUBIERA SIDO SOLICITADA, FORZADA, O CUALQUIER OTRA COSA, 
CREO QUE SE HACEN AFIRMACIONES A VECES TEMERARIAS, 
PORQUE DE LA RENUNCIA MISMA QUE TENEMOS EN NUESTRA 
CARPETA, NO SE DESPRENDE UNA AFIRMACIÓN DE ESAS 
CARACTERÍSTICAS, DENTRO DE LO DIFÍCIL, DE LO POCO AGRADABLE 
QUE ESTE ASUNTO RESULTA, CREO QUE VALE LA PENA HACER EL 
LLAMADO PARTICULARMENTE SOBRE LAS CONDICIONES EN LAS QUE 
LUEGO SE ESTÁN DESEMPEÑANDO ALGUNOS CONSEJOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES, QUE EN ESTOS DÍAS QUE POR 
FORTUNA HA HABIDO TAL CANTIDAD DE LLUVIA, SÍ ESTÁ EL 
MATERIAL, SÍ PUEDE QUEDAR EXPUESTO, DADAS LAS CONDICIONES 
CLIMÁTICAS QUE A MUCHOS NOS ALEGRAN, PERO QUE PARA LOS 
FINES, QUIZÁ SEA NECESARIO PONERLE MAYOR CUIDADO A LAS 
PROPIAS INSTALACIONES, Y ENCONTRAR FORMAS DE DARLE 
SEGURIDAD PLENA EN TANTO ESTÉN AHÍ, QUE YA ES CREO QUE 
NADA MÁS EL DÍA DE HOY Y MAÑANA, PORQUE MAÑANA TENDRÁN 
QUE COMENZAR A SALIR A SER RESPONSABILIDAD DE LOS PROPIOS 
PRESIDENTES DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, DICHO ESTO, 
CREO QUE ES UNA LÁSTIMA QUE NOS HAYA PRESENTADO ESTE 
INCIDENTE, ES, VAMOS, CUANDO MENOS NO ES LO RECOMENDABLE 
QUE OCURRA JUSTO A LOS DÍAS PREVIOS A LA ELECCIÓN, PERO SI 
ESTO VIENE A RESOLVER PROBLEMAS POTENCIALMENTE MAYORES, 
CREO QUE ESTÁ BIEN EMPLEADO, Y LOS CONSEJEROS Y 
CONSEJERAS TENDRÁN MAYOR INFORMACIÓN, LA PLÁTICA DE EN LA 
MAÑANA VALIÓ MUCHO LA PENA, CREO QUE ESE ES EL CAMINO PARA 
RESOLVER LAS DIFERENCIAS EN LA INFORMACIÓN QUE CADA UNO DE 
LO REPRESENTANTES TENEMOS, CONOCIENDO ESTA INFORMACIÓN, 
ENTONCES ESTAREMOS CLAROS DE QUE ES LO QUE SE ESTÁ 
INTENTANDO RESOLVER, FINALMENTE, ENTIENDO QUE HAY UN VIDEO 
DE LO OCURRIDO EN ESTE INCIDENTE EN EL DISTRITAL V DE 
GUADALUPE, MISMO QUE PUEDE SERVIR PARA DOCUMENTAR 
EXACTAMENTE QUE FUE LO QUE SUCEDIÓ, COMO ERAN LAS 
DIMENSIONES DEL PROBLEMA, Y QUE A LA VEZ ESTANDO AHÍ EL 
FEDATARIO POR DEFINICIÓN DEL CONSEJO GENERAL QUE ES EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, SE CONVIERTE EN EL DOCUMENTÓ DE 
DOCUMENTOS PARA EVITAR CUALQUIER POSTERIOR INCIDENCIA, 
CUALQUIER POSTERIOR MALA INTERPRETACIÓN, QUE PUDIERA 
GENERAR LA RUMOROLOGÍA, DIRÍAMOS DEL DÍA PREVIO A LA 
ELECCIÓN, LA RUMOROLOGÍA POSTERIOR, YO ENTONCES PEDIRÍA 
QUE ESE MATERIAL QUE DEBIÓ DE HABER ACOPIADO EL PARTIDO 
DEL TRABAJO, PUDIERA SER SOLICITADO, AUTENTIFICADO, Y 
FORMAR PARTE DE LA HISTORIA DE ESTE INSTITUTO COMO 
INCIDENTE DEBIDAMENTE PROTOCOLIZADO PARA POSTERIORES 
EFECTOS, SI HUBIERA ESA CORTESÍA EN LOS POSEEDORES, PUES 
SERÍA ESTUPENDO QUE FORMARA PARTE COMO DOCUMENTO DE LO 
QUE PUEDE LLEGAR A OCURRIR EN LAS PRECARIAS INSTALACIONES 
EN LAS QUE A VECES SE DESEMPEÑAN NUESTRO CONSEJOS 
MUNICIPALES Y DISTRITALES, SERÍA POR EL MOMENTO CUANTO 
CIUDADANA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: HAREMOS LA SOLICITUD 
CORRESPONDIENTE AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO QUE TIENE EL 
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VIDEO EN SU PODER, A EFECTO DE QUE PUDIERA ENTREGARLO ANTE 
ESTE CONSEJO, Y COMO USTED LO DICE, VALIDAR LA INFORMACIÓN 
EN EL CONTENIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN SEGUNDA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA A LA REPRESENTANTE DE ALTERNATIVA 
SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA, L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ 
RÍOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, COMO LO HABÍA MENCIONADO EN 
ESTA REUNIÓN DE TRABAJO, PUES AÚN CUANDO QUEDA MENOS DE 
UNA SEMANA PARA LA REALIZACIÓN DE LA JORNADA ELECTORAL, ME 
PARECE TRASCENDENTE Y ME PARECE UN ANTECEDENTE 
IMPORTANTE A TOMAR EN CUENTA LO QUE SUCEDIÓ, O ESTÁ 
SUCEDIENDO EN EL DISTRITO NÚMERO V, EN NUESTRO CASO Y A 
TRAVÉS DE LA INFORMACIÓN REFERIDA POR NUESTRO 
REPRESENTANTE DISTRITAL, TENEMOS TAMBIÉN UNA VERSIÓN DE LO 
QUE AHÍ SUCEDIÓ, INCLUSO EN FOTOGRAFÍAS, QUE EN SU MOMENTO 
Y SI GUSTAN PONDREMOS A DISPOSICIÓN DE QUIENES LAS QUIERAN 
CONOCER, DE SOBRE TODOS LOS ÚLTIMOS ACONTECIMIENTOS EN EL 
DISTRITO V, ME PREOCUPÓ Y SIGO PREOCUPADA, SIN EMBARGO 
CREO QUE ES PRUDENTE NO ASÍ COMO MUY OPORTUNO, PERO SÍ ES 
PRUDENTE TOMAR ESTAS MEDIDAS QUE SE ESTÁN TOMANDO EN EL 
DISTRITO V, OJALÁ HUBIERA SIDO MUCHO ANTES CUANDO SE 
EMPEZARON A DETECTAR ALGUNAS IRREGULARIDADES EN LA 
CONDUCCIÓN DE ESTE CONSEJO, Y BUENO, PUES EN CUANTO LAS 
PROPUESTAS QUE SE ESTÁN PRESENTANDO, ME GUSTARÍA SABER SI 
SE HA TENIDO ALGUNA COMUNICACIÓN CON JOSÉ JUAN CID 
BELMONTES, QUIEN ESTÁ PROPUESTO COMO CONSEJERO 
ELECTORAL PARA SUPLIR LA VACANTE O CUBRIR LA VACANTE QUE 
DEJARÍA MIGUEL ÁNGEL GONZÁLEZ VILLEGAS, ME GUSTARÍA SABER 
SI SE TUVO ALGUNA COMUNICACIÓN CON ÉL, Y SI DE SU PARTE 
CONTINÚA HABIENDO DISPOSICIÓN PARA ASUMIR EL CARGO COMO 
CONSEJERO EN DICHO DISTRITO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑORA REPRESENTANTE, Y 
EN ATENCIÓN A LA SOLICITUD QUE NOS HACE, CONCEDERÍA EL USO 
DE LA VOZ INFORMATIVA AL INGENIERO MARIO GONZÁLEZ, QUIEN ES 
NUESTRO DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, Y SECRETARIO TÉCNICO DE LA PROPIA 
COMISIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES, QUIEN EXPRESA: BUENAS TARDES, 
CON EL PERMISO DE LA SEÑORA PRESIDENTA, EFECTIVAMENTE, SE 
TUVO CONTACTO CON ESTA PERSONA, EL DÍA DE ANTIER NOS 
COMUNICAMOS CON ÉL, Y ÉL ESTÁ EN LA MEJOR DISPONIBILIDAD DE 
CUBRIR LA VACANTE QUE SE ESTÁ PRESENTANDO, NO TIENE ÉL 
NINGÚN INCONVENIENTE EN CUMPLIR CON ESA ACTIVIDAD. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, 
BUENAS TARDES A TODOS, NADA MÁS PARA AMPLIAR UN POCO LA 
PETICIÓN, EN SENTIDO DE QUE, LA DOCUMENTACIÓN QUE SE NOS 
ENTREGA, ES DECIR TODO EL EXPEDIENTE, EL QUE HAN VENIDO 
COMENTANDO LOS COMPAÑEROS, SE NOS HICIERA CON COPIA 
CERTIFICADA, TODA VEZ QUE POR AQUÍ VEMOS QUE LAS RENUNCIAS 
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VIENEN EN COPIA SIMPLE, Y DE SER POSIBLE, Y SI LAS CONDICIONES 
EN CUANTO AL VIDEO QUE FUE LEVANTADO Y QUE OBRA EN PODER 
DE LA REPRESENTACIÓN DEL PARTIDO DEL TRABAJO EN EL DISTRITO 
V, PUES FUERA CONSIDERADA COMO UNA ESPECIE DE VERSIÓN 
ESTENOGRÁFICA DE AQUELLA ACTA LEVANTADA POR EL LICENCIADO 
SOSA, A EFECTO DE QUE COMPLEMENTARA Y QUE SE NOS HICIERA 
LLEGAR A TODOS LOS PARTIDOS, A EFECTO DE QUE TODOS 
TENGAMOS RAZONADA Y MOTIVADA LA DETERMINACIÓN QUE SE 
PRETENDE TOMAR EL DÍA DE HOY, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 
INSISTIREMOS EN LA PETICIÓN ENTONCES AL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO DEL TRABAJO EN EL DISTRITO V, A EFECTO DE QUE 
PUDIERA ENTREGAR COPIA DEL VIDEO REFERIDO, SI ALGUIEN DESEA 
PARTICIPAR EN SEGUNDA RONDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, A EFECTO DE QUE EL PROYECTO 
DE ACUERDO QUE SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO SE 
CORRIJA EN EL PUNTO PRIMERO, REFIERE EL NOMBRE DEL MAESTRO 
MIGUEL ÁNGEL GONZÁLEZ AGUILAR, ES MIGUEL ÁNGEL GONZÁLEZ 
VILLEGAS, PARA QUE TENGAN CUIDADO EN LOS NOMBRES QUE SE 
CONSIGNAN Y SEA EL APELLIDO CORRECTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ASÍ ES, IGUALMENTE EL APELLIDO DEL 
LICENCIADO PEDRO JASSO SOTO COMO SE HA SOLICITADO, 
ABRIRÍAMOS ENTONCES LA TERCERA RONDA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN TERCERA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA A LA REPRESENTANTE DE ALTERNATIVA 
SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA, L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ 
RÍOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, POR LA MAÑANA NO COMENTAMOS, 
SINO LAS PROPUESTAS QUE SE ESTABAN PRESENTANDO, Y ME 
GUSTARÍA SABER EN EL CASO ESPECIFICO DE LAS RENUNCIAS, SI SE 
HABLÓ O SE TOMÓ EN ALGÚN MOMENTO A CONSIDERACIÓN QUE 
FUERAN LOS SUPLENTES QUE EN SU MOMENTO QUEDARON 
APROBADOS, SI SE ABORDÓ ESA PARTE DE QUE FUERAN LOS 
SUPLENTES QUIENES ASUMIERAN LOS CARGOS QUE SE ESTÁN 
DEJANDO VACANTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SÍ, EN ESTE CASO TANTO EL 
PRESIDENTE COMO EL SECRETARIO NO TIENEN SUPLENTES, SE 
RECURRIÓ ENTONCES A LA CONSULTA CON LO PROPIOS 
CONSEJEROS PROPIETARIOS, Y EN LA ENTREVISTA Y EL ANÁLISIS 
QUE SE HIZO DE LA SITUACIÓN SE PROPUSO LA TERNA QUE USTEDES 
TIENE A LA VISTA, EN EL CASO DEL CONSEJERO PROPIETARIO QUE 
ASUMIRÍA LA VACANTE QUE DEJA EL AHORA PROPUESTO COMO 
PRESIDENTE DEL CONSEJO, SÍ SE TRATA DE UN SUPLENTE DEL 
PROPIO CONSEJO, Y EN ESE SENTIDO SE ESTÁ ELEVANDO LA 
PROPUESTA A ESTE CONSEJO GENERAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CAZARES VÁZQUEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑORA PRESIDENTA, NADA MÁS CHECAR CON USTEDES, QUE EN EL 
FORMATO QUE NOS ESTÁN PRESENTANDO DE PROPUESTAS, 
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CONSIGNA A MARTÍN ARMANDO ALANIZ RAMOS, Y EN LA RENUNCIA 
ARMANDO MARTÍN RAMOS, NADA MÁS CLARIFICAR SI ES UN ERROR 
EN MARTÍN ARMANDO, O BIEN LA RENUNCIA NO CONSIGNA LOS DOS 
NOMBRES DEL CIUDADANO QUE ESTABA RENUNCIANDO, POR OTRO 
LADO, EN LO QUE RESPECTA A LO QUE DECÍA TAMBIÉN EL 
REPRESENTANTE DEL PT, BUENO PUES YO CREO QUE NO VENIMOS A 
DESCALIFICAR EL PROCESO NADA MÁS POR DESCALIFICARLO, 
NOSOTROS, EL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL TAMBIÉN 
TIENE DUDAS FUNDADAS DE QUE HAY LAS MANOS METIDAS DEL 
GOBIERNO EN EL PROCESO ELECTORAL, TAN ES ASÍ QUE HEMOS 
METIDO SENDAS QUEJAS ADMINISTRATIVAS, Y REITERO, QUE VAMOS 
A ESTAR ATENTOS A CUALQUIER MOVIMIENTO, YA SEA DE LOS 
PARTIDO POLÍTICOS, CONSEJEROS ELECTORALES, O FUNCIONARIOS 
DEL INSTITUTO, PARA PODER DARLE SEGUIMIENTO A LAS DEMANDAS 
O A LAS DENUNCIAS QUE ESTEMOS PRESENTANDO EN LO QUE 
RESTA DEL PROCESO ELECTORAL, ES CUANTO SEÑORA 
PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 
QUEDA NOTA DE SU INTERVENCIÓN, UNA VEZ QUE HEMOS 
CONCLUIDO ESTA TERCERA RONDA, EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO DEL TRABAJO, LE AMPLIAMOS SU PARTICIPACIÓN EN 
TERCERA RONDA EN VIRTUD A SU AUSENCIA, ADELANTE SEÑOR 
REPRESENTANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: BUENO, HAY HECHOS AQUÍ EN EL 
INSTITUTO QUE NO ME HACEN MENTIR, LA PARTICIPACIÓN DE LOS 
CONSEJEROS ELECTORALES, YA ME DIJO EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO DEL TRABAJO ANTE EL CONSEJO RESPECTIVO, QUE 
MAÑANA LE TRAE EL VIDEO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: AGRADECEMOS ESTA SITUACIÓN 
SEÑOR REPRESENTANTE, Y ENTONCES VALIDARÍAMOS EL 
DOCUMENTO Y LO HARÍAMOS LLEGAR A LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES, EN VIRTUD DE QUE EL PROYECTO DE ACUERDO 
HA SIDO SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO, LO SOMETEMOS A LA 
APROBACIÓN DE LAS SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, LE PIDO AL SECRETARIO TOMAR NOTA DEL 
RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL MISMO, ANTES 
SEÑOR SECRETARIO, NOS SOLICITA UNA MOCIÓN EL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: NO ME CLARIFICARON SI 
ESTABA MAL EL NOMBRE EN EL DOCUMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LA RENUNCIA, EL PROPIO 
RENUNCIANTE LO FABRICÓ, ENTONCES LOS DOCUMENTOS 
OFICIALES QUE NOSOTROS TENEMOS DE ÉL ESTÁN CON LOS DOS 
NOMBRES, SEGURAMENTE POR ALGÚN USO, ÉL UTILIZA 
SIMPLEMENTE UNO DE SUS NOMBRES, SUPONGO QUE ESA ES LA 
SITUACIÓN, PERO AHÍ ESTÁN LOS DOCUMENTOS, SEÑOR 
SECRETARIO SOMETA A VOTACIÓN EL PRESENTE PROYECTO DE 
ACUERDO Y SÍRVASE DAR CUENTA DEL RESULTADO DE LA MISMA. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA ACEPTACIÓN DE LA 
RENUNCIA DE LOS CC. MARTÍN ARMANDO ALANIZ RAMOS, Y PEDRO 
JASSO SOTO, COMO CONSEJERO PRESIDENTE Y SECRETARIO 
EJECUTIVO DEL CONSEJO DISTRITAL NÚMERO V, ASÍ COMO LA 
DESIGNACIÓN DEL PERSONAL QUE EN SU CASO HABRÁN DE CUBRIR 
LOS CARGOS REFERIDOS CON BASE EN LA TERNA PROPUESTA POR 
LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL 
PROYECTO DE ACUERDO, SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA SEÑORA PRESIDENTA DE 
QUE EL ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO, SIN EMBARGO ESTÁN 
PRESENTES LOS PROFESIONISTAS DESIGNADOS COMO PRESIDENTE 
Y SECRETARIO DEL DISTRITO V, DEL CONSEJO DISTRITAL, A EFECTO 
DE QUE PUDIERA SI ASÍ SE CONSIDERA TOMÁRSELE LA PROTESTA DE 
LEY. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LES PEDIRÍA A LOS SEÑORES 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, SINO TIENEN 
INCONVENIENTE PROCEDER A TOMAR LA PROTESTA DE LEY A LOS 
NUEVOS FUNCIONARIOS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: PROFR. MIGUEL ÁNGEL GONZÁLEZ 
VILLEGAS, PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL 
CARGO DE CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO DISTRITAL V 
CON CABECERA EN GUADALUPE, ZACATECAS, ANTE EL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, QUE SE OS HA 
CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR 
DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE ELLA EMANEN, MIRANDO EN 
TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD DE LA UNIÓN Y EN 
PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONTESTA EL PROFR. MIGUEL ÁNGEL GONZÁLEZ VILLEGAS: SÍ, 
PROTESTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SI ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y 
EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LIC. BRENDA MARTÍNEZ DÍAZ, 
PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE 
SECRETARIO EJECUTIVO DEL CONSEJO DISTRITAL V CON CABECERA 
EN GUADALUPE, ZACATECAS, ANTE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, QUE SE OS HA CONFERIDO Y GUARDAR Y 
HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS 
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UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE 
DE ELLA EMANEN, MIRANDO EN TODO POR EL BIEN Y LA 
PROSPERIDAD DE LA UNIÓN Y EN PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONTESTA LA LIC. BRENDA MARTÍNEZ DÍAZ: SÍ, PROTESTO. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SI ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y 
EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: MUCHAS GRACIAS. SEÑOR 
SECRETARIO, LE RUEGO QUE CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL 
ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA PRESIDENTA, PARA HACER DE SU 
CONOCIMIENTO Y DE ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EL ORDEN DEL 
DÍA HA SIDO DEBIDAMENTE AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORAS Y SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS Y COALICIÓN, NO HABIENDO OTRO ASUNTO 
QUE TRATAR, Y SIENDO LAS 19:44 HORAS DEL DÍA 25 DE JUNIO DE 
2007, SE LEVANTA LA SESIÓN AGRADECEMOS SU ASISTENCIA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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